

Why Global Nutrition Matters and How Canada Can Lead

Key outcomes and recommendations from the Multi-Stakeholder Nutrition Retreat Held in Ottawa in October 2025

Why Nutrition Matters Right Now

Global nutrition systems are under extraordinary strain. Conflict, climate shocks, displacement, and economic instability are increasing hunger and malnutrition, while the systems designed to prevent and respond are under growing pressure.

Reductions in global resources, alongside system-wide reform, are forcing governments and partners to make difficult choices. Lifesaving nutrition services are being scaled back, and prevention and early childhood nutrition are increasingly deprioritized.

The scale of the challenge is clear. In 2024:

- 673 million people were hungry
- 2.3 billion people experienced moderate or severe food insecurity
- 150 million children under five were affected by stunting
- One in five people in Africa remains undernourished

Why Canada's Role Is Critical

Canada is a trusted global partner with strong policy frameworks, technical credibility, and long-standing relationships in global health and nutrition. The Nutrition Retreat underscored that well-targeted nutrition investments save lives quickly and reduce long-term humanitarian costs.

Nutrition is foundational to:

- Child survival and cognitive development
- Women's health and economic participation
- Strong health systems and human capital
- Stability in fragile and conflict-affected contexts

Learn More

Scan the QR code to read the Nutrition Retreat Outcome Report.

Visit Action Against Hunger Canada

Visit Canadian Partnership for Women and Children's Health



Priority Actions for the Government of Canada

The Retreat identified five practical actions Canada can take to strengthen its leadership and maximize impact in global nutrition:

- 1. Integrate nutrition across humanitarian and development policy**
Position nutrition more explicitly across health, food systems, climate adaptation, and social protection, recognizing it as a core public good and a foundation for long-term stability.
- 2. Increase predictable, flexible, multi-year nutrition financing**
Link emergency response with long-term system strengthening so that gains are protected during crises and partners can plan for sustained impact.
- 3. Invest in strong nutrition data and early warning systems**
Support reliable, timely data that enables earlier action, better targeting, and more effective use of limited resources.
- 4. Strengthen prevention alongside treatment**
Maintain lifesaving treatment for acute malnutrition while scaling proven prevention interventions, particularly for maternal, adolescent, and early childhood nutrition.
- 5. Support resilient national systems and local leadership**
Help partner countries protect nutrition budgets, strengthen service delivery, and build durable systems that can withstand shocks and fiscal pressures.

The Opportunity for Canada

Canada faces a clear choice. It can respond repeatedly to escalating nutrition emergencies at increasing cost, or it can invest strategically to prevent crises, protect women and children, and strengthen systems for the long term.

**The evidence is clear. The solutions are known.
Canada can play a decisive role in safeguarding global nutrition when it is needed most.**



CanWaCH



ACTION
AGAINST
HUNGER



In partnership with
Canada

L'importance de la nutrition mondiale et la capacité du Canada à montrer la voie Conclusions de la retraite multipartite sur les investissements du Canada en nutrition mondiale (Ottawa, octobre 2025)

L'importance de la nutrition à l'heure actuelle

Les systèmes de nutrition mondiaux subissent une pression sans précédent. Les conflits, les chocs climatiques, les déplacements de population et l'instabilité économique aggravent la faim et la malnutrition, alors que les systèmes conçus pour prévenir ces problèmes et y réagir sont de plus en plus sollicités.

La réduction des ressources mondiales, jumelée à une réforme systémique, oblige les gouvernements et leurs partenaires à faire des choix difficiles. Les services de nutrition vitaux sont réduits, et la prévention ainsi que la nutrition de la petite enfance sont de plus en plus reléguées au second plan.

L'ampleur du défi est évidente. En 2024 :

- 673 millions de personnes ont souffert de la faim
- 2,3 milliards ont vécu une insécurité alimentaire modérée ou grave
- 150 millions d'enfants de moins de cinq ans ont subi un retard de croissance
- En Afrique, une personne sur cinq a souffert de malnutrition

Le rôle essentiel du Canada

Le Canada est un partenaire international de confiance qui dispose de cadres stratégiques solides, d'une crédibilité technique reconnue et de relations de longue date dans les domaines de la santé et de la nutrition mondiales. La retraite sur la nutrition a souligné qu'investir judicieusement dans la nutrition permet de sauver des vies rapidement tout en diminuant les besoins humanitaires à long terme.

La nutrition est essentielle :

- À la survie et au développement cognitif des enfants
- À la santé des femmes et à leur participation économique
- Au renforcement des systèmes de santé et du capital humain
- À la stabilité des États fragiles et en situation de conflit

Pour en savoir plus

Balayez le code QR pour lire le rapport sur les conclusions de la retraite sur la nutrition.

Visitez le site d'Action contre la faim Canada

Visitez le site du Partenariat canadien pour la santé des femmes et des enfants



Mesures prioritaires pour le gouvernement du Canada

La retraite a permis de dégager cinq mesures concrètes que le Canada peut entreprendre pour renforcer son leadership et maximiser son impact en nutrition mondiale :

1. Intégrer la nutrition aux politiques d'aide humanitaire et de développement

Intégrer davantage la nutrition dans les stratégies portant sur la santé, les systèmes alimentaires, l'adaptation aux changements climatiques et la protection sociale, en la reconnaissant comme un bien public essentiel et un pilier de la stabilité à long terme.

2. Augmenter le financement prévisible, souple et pluriannuel de la nutrition

Arrimer les interventions d'urgence au renforcement des systèmes à long terme afin de protéger les acquis pendant les crises et de permettre aux partenaires de planifier des interventions aux retombées durables.

3. Investir dans des données robustes sur la nutrition et des systèmes d'alerte précoce

Soutenir la collecte de données fiables et opportunes qui permettent d'agir plus rapidement, de mieux cibler les interventions et d'utiliser plus efficacement les ressources limitées.

4. Miser sur la prévention autant que sur le traitement

Poursuivre les traitements essentiels contre la malnutrition aiguë tout en renforçant les interventions préventives qui ont fait leurs preuves, particulièrement en nutrition maternelle, adolescente et infantile.

5. Favoriser la résilience des systèmes nationaux et le leadership local

Aider les pays partenaires à protéger leurs budgets consacrés à la nutrition, à améliorer la prestation de services et à mettre en place des systèmes durables capables de résister aux chocs et aux contraintes budgétaires.

Une occasion à saisir pour le Canada

Le Canada est à la croisée des chemins. Il peut continuer de réagir à répétition à des urgences nutritionnelles toujours plus graves et coûteuses, ou choisir d'investir stratégiquement pour prévenir les crises, protéger les femmes et les enfants, et renforcer les systèmes à long terme.

Les données sont claires. Les solutions existent.

Le Canada a l'occasion de jouer un rôle déterminant pour protéger la nutrition mondiale au moment le plus critique.